

India y Cuba celebran 64 años de estrechos vínculos

Image not found or type unknown



Foto tomada de internet

La Habana, 12 ene (RHC) Cuba e India destacaron la reanudación del diálogo político, luego de la emergencia sanitaria de la Covid-19, como un elemento importante dentro de los estrechos lazos entre

ambas naciones que hoy cumplen 64 años.

Representantes de los dos países resaltaron ese paso fundamental en el camino del fortalecimiento de los vínculos bilaterales durante un almuerzo la víspera, ofrecido por la ministra india de Estado de Asuntos Exteriores Meenashki Lekhi en honor al embajador cubano Alejandro Simancas, quien culmina su misión en el país asiático.

En sus redes sociales, Lekhi calificó de valiosa la contribución de Simancas a la profundización de las relaciones bilaterales y le deseó éxito continuo en sus proyectos futuros.

Participaron, además, en el encuentro representantes de Chile, Guatemala y Jamaica, entre otras naciones latinoamericanas.

India y Cuba disfrutan de excelentes relaciones bilaterales, las cuales sus gobiernos identifican como tradicionalmente cálidas y amistosas.

El país surasiático fue uno de los primeros en reconocer al nuevo gobierno cubano luego del Triunfo de la Revolución el primero de enero de 1959.

En 2023, ambos pueblos celebraron los aniversarios 50 y 40 de la primera y segunda visita a India del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien siempre profesó un infinito cariño por la tierra de Mahatma Gandhi. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344279-india-y-cuba-celebran-64-anos-de-estrechos-vinculos>



Radio Habana Cuba